Messe "Equorius und Bunte Hunde" auf der Kölner Galopprennbahn

Vom 28. bis 30.09.2018 fand die Erlebniswelt Pferde und Hunde auf der Kölner Galopprennbahn statt. Unsere Landesgruppe vertrat den SV mit einem Informationsstand. Außerdem hatten wir an allen drei Tagen die Möglichkeit unsere Rasse bei einer Rassevorstellung zu präsentieren.

Leider war der Freitag sehr verregnet und die Besucherzahlen ließen zu wünschen übrig. Unser Team machte trotzdem das Beste daraus und einer unserer Schäferhunde wurde sogar für einen kleinen Fernsehbeitrag bei RTL West gefilmt.



Samstag und Sonntag war das Wetter dann sehr schön und dementsprechend waren auch die Besucherzahlen deutlich gestiegen. Unsere Rassepräsentationen waren gut besucht und unsere Schäferhunde haben einen positiven Eindruck hinterlassen. Wir konnten zeigen, dass der Deutsche Schäferhund als "Allround-Talent" ein toller Partner ist; ob als Familienhund, Besuchshund, Diensthund, Rettungshund oder sportlicher Begleiter im Agility, Obedience und/oder IPO-Sport...

Besonders an dem Projekt "Besuchshunde" bestand reges Interesse. Umso schöner war es den Besuchern an allen drei Tagen Besuchshunde "zum Anfassen" an unserem Stand bieten zu können.



Ein riesengroßes Dankeschön geht hier an "mein" Team, das mich an allen drei Messetagen tatkräftig unterstützt hat und dazu beigetragen hat den Verein für Deutsche Schäferhunde, die Landesgruppe Nordrheinland und natürlich den Deutschen Schäferhund so toll zu präsentieren. Alle Vierbeiner haben die für sie anstrengenden Tage am Informationsstand toll gemeistert und waren damit perfekte Repräsentanten "unserer" Rasse.





Ivonne Spitzley, Schriftwartin und Pressereferentin LG05